

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

PROYECTOS AGUA POTABLE EN ARMENIA

11 DE ENERO DE 2006

UNAS DE LAS SATISFACCIONES MAS GRANDES QUE TIENE UN PRESIDENTE O CUALQUIER DIRIGENTE EN ESTE PAIS, ES ENTREGAR OBRAS. YO RECUERDO QUE ESTUVIMOS AQUÍ, CON EL ALCALDE, EN ESTE PARQUE. AQUÍ GRABAMOS UNO DE LOS SPOT TELEVISIVOS MAS IMPORTANTES DE MI CAMPAÑA, Y YO LE DECIA AL ALCALDE, VAMOS A TRABAJAR POR ARMENIA. Y UNA DE LAS SATISFACCIONES MAS GRANDES DE UN PRESIDENTE ES, REGRESAR, PORQUE LO MAS LOGICO ES, DICEN, NO MIREN, ESTE YA LLEGO DE PRESIDENTE Y NO VUELVE. ESTE VIENE A DARNOS GARABATO Y YA NO VA A VOLVER, YA LO ELEGIMOS PRESIDENTE Y NO VUELVE. PUES YO HE REGRESADO VARIAS VECES A ARMENIA Y DURANTE LOS PROXIMOS TRES AÑOS Y MEDIO, VOY A VENIR VARIAS VECES A ARMENIA, A ENTREGARLES OBRAS, QUE LES HE PROMETIDO A TODOS USTEDES.

AYER ME PREGUNTA UN FULANO, QUE CUAL ERA MI SALARIO COMO PRESIDENTE, Y YO LE DECIA, NO SE, NO SE, PORQUE MI SECRETARIA ME MANEJA LA CHEQUERA Y ALLI ME DEPOSITAN EL PAGO MENSUAL, QUE ASEGURO, QUE GANABA ANTES MAS, EN MI NEGOCIO. PERO LA SATISFACCION MAS GRANDE DE UN PRESIDENTE, NO ES EL SALARIO, YO NO TRABAJO POR EL SALARIO. YO TRABAJO POR VER LOS ROSTROS ALEGRES DE LOS CANTONES DE ARMENIA. TRABAJO POR VER LA ALEGRIA DE LOS NIÑOS, CUANDO CONSTRUIMOS GUARDERIAS, CUANDO ARREGLAMOS CARRETERAS, CUANDO ENTREGAMOS OBRAS DE AGUA POTABLE, PORQUE ALLI, LE ESTAMOS CAMBIANDO LA VIDA A LOS SALVADOREÑOS. Y LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN; SON LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN.

ES UN PRIVILEGIO PARA ESTE SERVIDOR, ACOMPAÑAR A LOS HABITANTES DE ARMENIA, EN ESTE ACTO, MEDIANTE EL CUAL ESTAMOS DANDO RESPUESTAS CONCRETAS, A UN PROBLEMA, QUE USTEDES HAN ENFRENTADO POR AÑOS.

HASTA HACE POCOS MESES, LOS RESIDENTES DE ESTOS CANTONES Y CASERÍOS QUE HOY ESTAMOS BENEFICIANDO, CARECÍAN DE AGUA POTABLE. PARA ABASTECERSE DEL LÍQUIDO, TENÍAN QUE RECORRER GRANDES DISTANCIAS, HASTA FUENTES DE AGUA CERCANA O COMPRARLA, EN CAMIONES CISTERNA. PERO GRACIAS A ESTE PROYECTO, SE LES FACILITA EL ACCESO AL RECURSO HÍDRICO, YA QUE RECIBIRAN EL SERVICIO TODOS LOS DÍAS.



EN TOTAL, SON SEIS CANTONES Y CUATRO CASERÍOS DE ARMENIA, LOS BENEFICIADOS, PARA LO CUAL HEMOS INVERTIDO, MÁS DE 680 MIL DÓLARES, PROVENIENTES DEL FONDO DE INVERSIÓN SOCIAL Y DE LA LCALDÍA QUE PRESIDE EL INGENIERO MOLINA..

QUIERO DECIRLES QUE LOS PROYECTOS FUERON REALIZADOS, EN EL MARCO DEL PROGRAMA UNIDOS POR LA SOLIDARIDAD, QUE IMPULSA EL FISDL, MEDIANTE CONCURSOS QUE SON ADJUDICADOS, A AQUELLOS PROYECTOS QUE LLEVAN UN BENEFICIO INTEGRAL A LAS COMUNIDADES.

ME HAN INFORMADO QUE LA MUNICIPALIDAD DE ARMENIA, GANÓ LOS RECURSOS DEL FISDL, EN EL DÉCIMO CUARTO CONCURSO DE FONDOS, QUE TANTO BENEFICIO HA LLEVADO, A DIFERENTES LOCALIDADES DEL PAÍS.

AQUÍ EN ARMENIA, SON MAS DE MIL FAMILIAS LAS BENEFICIADAS, CON AMBOS PROYECTOS, QUE INCLUYEN LA CONSTRUCCIÓN DEL SISTEMA DE CAPTACIÓN Y DISTRIBUCIÓN, QUE EL AGUA POTABLE NECESITA, PARA QUE NO FALTE EN SUS HOGARES.

HERMANOS DE ARMENIA, TODOS USTEDES SABEN QUE DESDE EL GOBIERNO, ESTAMOS TRABAJANDO PARA LLEVAR SERVICIOS BÁSICOS, A TODAS LAS ZONAS DEL PAÍS. EN ESE SENTIDO QUIERO COMPARTIR, QUE DENTRO DE POCOS MINUTOS ME TRASLADARE A IZALCO, PARA INAUGURAR OBRAS DE INFRAESTRUCTURA, RELACIONADAS CON EL MEJORAMIENTO DE CALLES, ESCENARIOS DEPORTIVOS Y CONEXIÓN DE TUBERÍAS DE AGUAS NEGRAS.

ESTA SEMANA, LA DEDICAREMOS A LA INAUGURACIÓN Y SUPERVISIÓN DE PROYECTOS DE AGUA POTABLE, COMO EL QUE HEMOS HECHO REALIDAD, AQUÍ EN ARMENIA. ESTAREMOS EN OTRAS ZONAS DEL PAÍS, COMO EN SAN MATÍAS, EN LA LIBERTAD Y EN SANTIAGO DE MARIA Y TODOS LOS PUEBLOS VECINOS, EN USULUTAN.

DICHOS PROYECTOS FORMAN PARTE DE LA ESTRATEGIA NACIONAL DE DESCENTRALIZACIÓN, QUE ANDA, ESTA DESARROLLANDO EN TODO EL PAÍS, CON EL OBJETO DE REHABILITAR SISTEMAS DE AGUA POTABLE, CUYA ADMINISTRACION SERÁ TRANSFERIDA A LAS COMUNIDADES. LO QUE BUSCAMOS ES UN PROCESO DE AMPLIA PARTICIPACIÓN CIUDADANA, FORTALECIENDO DE ESTA MANERA, LAS CAPACIDADES TÉCNICAS Y ADMINISTRATIVAS, DE LAS COMUNIDADES BENEFICIADAS.

QUIERO DECIRLES QUE CON ESTE PROGRAMA DE DESCENTRALIZACION, EL GOBIERNO INVERTIRÁ 50 MILLONES DE DÓLARES, ENTRE LOS AÑOS 2005 Y 2007, PARA BENEFICIAR A UNOS 600 MIL SALVADOREÑOS, EN 43 MUNICIPIOS DEL PAÍS.

QUERIDOS AMIGOS DE ARMENIA:



QUIERO APROVECHAR PARA ANUNCIARLES, QUE EN ESTE AÑO 2006, NUESTRO GOBIERNO, A TRAVÉS DEL FISDL, FINANCIARÁ UNA SERIE DE PROYECTOS IMPORTANTES, COMO LA INTRODUCCIÓN DE ALCANTARILLADO SANITARIO, EN ALGUNAS COLONIAS DEL CASCO URBANO DE LA CIUDAD, PARA LO CUAL, VAMOS INVERTIR 300 MIL DÓLARES.

ASIMISMO, ESPERAMOS EJECUTAR PROYECTOS DE ELECTRIFICACIÓN, EN LA COLONIA SAN DAMIÁN, EL CASERÍO LAS NAVAS, EL CANTÓN VALLE NUEVO Y LA COLONIA SAN FERNANDO, ENTRE OTROS, AQUÍ EN ARMENIA.

COMO GOBIERNO ESTAMOS PENDIENTES DE TODAS SUS NECESIDADES Y JUNTOS DAREMOS SOLUCION, A CADA UNA DE ELLAS.

NO SE OLVIDEN LO QUE SIEMPRE HE REPETIDO Y LO QUE ME HAN VISTO DECIR EN TELEVISION. LA SED AQUÍ, PRACTICAMENTE EN ESTOS CANTONES, SE HA TERMINADO, GRACIAS A LOS PROYECTOS DE INTRODUCCION DE AGUA POTABLE. Y ESTO ES LO QUE PROMETIMOS, PEQUEÑAS GRANDES OBRAS, QUE CAMBIAN VIDAS.

Y NO SE OLVIDEN POR FAVOR, DE DECIRLE A LOS VECINOS, VINO EL PRESIDENTE SACA, CUMPLIO CON REGRESAR A ARMENIA, VINO A ENTREGARNOS A OBRAS, NOS PROMETIO REGRESAR A ARMENIA. Y ADEMAS NOS DIJO, LO QUE SIEMPRE NOS DICE EN LA TELEVISION TODAS LAS NOCHES: LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

ASI ES QUE ARMENIA, AQU LES HEMOS CUMPLIDO.

QUE DIOS NOS BENDIGA Y QUE APROVECHEN AL MAXIMO, EL AGUA POTABLE.